

ASSEMBLEE GENERALE 27 SEPTEMBRE 2024

Quel plaisir de se retrouver en ce début d'année associative, ce vendredi 27 septembre 2024 . Vous noterez qu'à 17H précise, le rideau se lève et notre Assemblée Générale peut commencer dans la salle Rouzic, joliment décorée par l'atelier Art Floral de notre association, animée par Marie-Françoise.

Conformément aux statuts de notre association, notre assemblée générale a été convoquée par voie de presse et messagerie électronique.

Nous allons commencer par l'ordre du jour, Il est projeté et il est très simple :

Introduction du Président. Mais qu'est-ce qui va encore nous raconter le Gilles ?

Rapport moral

Rapport financier

Modification des statuts

Ces 3 derniers points feront appel à vos votes

Les projets et perspectives 2025

Questions diverses

La collation en fin de séance ne fait pas officiellement partie de l'ordre du jour.

Le livre des présences et des représentés m'indique que nous sommes 191 sur 302 inscrits.

Un taux de participation de 63% que beaucoup nous envierait.

C'est le signe d'une fidélité sans faille à notre association que vous nous délivrez. Nous vous en remercions.

Nous remercions également Mr Bétoule Christophe, premier adjoint chargé entre autres des associations pour sa présence et pour la mise à disposition à titre gracieux de cette salle. Ajoutons aussi la gratuité de la salle de la Maison des Loisirs, du wifi, des affiches pour nos évènements etc...

Je ne voudrais pas oublier les gestionnaires de salles Gilles Malacarne, Erwan Ledonmaguet, Albane

Mangelle, ainsi que Mélanie Guyomard, Katell Lebeuvre et Sandrine Guéguan nos interlocutrices à la maison des Associations pour leur professionnalisme, leur disponibilité et leur gentillesse .

Vous saurez Monsieur Bétoule les récompenser et les remercier à juste titre et en notre nom.

Veillez excuser Guy Maréchal, mon prédécesseur, retenu en province. Il vous adresse son amitié.

Un remerciement pour la presse locale :

Valérie Pasquiers pour le télégramme

Christian Pigny, pour le Trégor

Alain Dezan / Victor Guillaud-Lucet pour Ouest France qui n'ont pas honoré de leur présence notre Assemblée Générale.

N'oublions pas nos partenaires :

Messieur Le Quec Laurent du Crédit Agricole

Jérémy Robin d'Intersport

Erwan Moison et Madame Manuella LAO de Domitys

Le forum de Trégastel, les 3 spas, spa les bains, le Ranolien et Roz marine

Et enfin :

Mme Branger de Grandir en Guerrier à qui nous reverserons en mars 2025 vos dons pour lutter contre le cancer des enfants.

Mes Chers Amis, la vie de notre association « les Amis de la Côte de Granit Rose » n'est possible que grâce à l'action des bénévoles de l'association, le Conseil d'administration, les responsables des ateliers, des randonnées, des voyages et sorties, des événements caritatifs.

Les responsables des activités seront remerciés lorsque nous aborderons leurs ateliers.

Laissez-moi prendre quelques minutes afin de vous présenter de nouveau ou pour la première fois pour les Amis qui viennent de nous rejoindre cette année, notre Conseil d'Administration. Les connaître, c'est les mettre à l'honneur, tout en les remerciant de leur dévouement quotidien.

Attardons nous sur leurs cas !

- Les valeurs d'un rugbyman, sapé comme jamais, il se croit déjà en 3eme mi-temps. Pour lui, ces fondamentaux, ce sont les crédits-débits. Il vous en parlera un peu plus tard. Notre trésorier, Patrick Poitevin

-Femme de décisions, née pour le travail, en actions permanentes et toujours avec la banane, notre trésorière adjointe, Maryse Perennes

Entre le flyer des activités, le rapport moral, les inscriptions, un cdi temps plein avec un mois de vacances pour notre secrétaire, Jean-François Carrière

Le sirop de la rue, accompagnant voyages et sorties. Elle a réussi à cadrer les voyagistes en vue d'apporter le meilleur à nos Amis, Marie-Claude Ségurel

Si ce n'est l'une, c'est l'autre. En charge des collations de notre association. Serviabes, disponibles tous les vendredis, Mesdames Dominique Quéré et Anne-Yvonne Le Barzic

Toujours en activités professionnelles, l'atelier de relaxation pendant son temps de repos, et de plus Madame sécurité et santé, vous avez reconnue Sandrine Fradet qui est excusée de ne pouvoir être présente.

Des e-mails, des sms tous les jours, la gestion des salles, les inscriptions, les désinscriptions, les relations avec les responsables des ateliers, je parle de Laurence Pariselle

- La mise en œuvre et la gestion du site internet acgr22.fr s'est le job de Pierre-François Lannuzel
- 12km, 8km et 5km pour 175 marcheurs potentiels. Planning des marches, mise à disposition des circuits. Bref. Il y a du taff pour le Coordonnateur des randos , Philippe Declerck
- C'est droit, c'est carré, c'est la 15km, c'est Serge Salvi qui a perdu provisoirement la forme.

Vous serez d'accord avec moi pour remercier aussi Michelle, Jean-Claude, Jacqueline, Nicolas, Jean-Marie, Emile, Christine, Joelle, Edith et Evelyne, les conjointes, conjoints des Amis du Conseil d'Administration pour leur patience d'attente, leurs aides, leurs idées et leurs encouragements. On peut les applaudir.

Introduction du Président :

Il tient en une seule vue qui est projetée.

Les « Amis de la Côte de Granit Rose » est une association multi-activités et non une association de randonnées avec quelques activités supplémentaires.

Les preuves :

10 évènements par semaine : 4 randonnées et 6 ateliers aux activités multiples auquel il faut ajouter, voyage, séjour, spectacles ainsi que les évènements caritatifs...

La deuxième preuve, la voilà un marcheur peut être aussi danseur, joueur ou bien une joueuse peut être photographe, peintre et aussi marcheuse ou couturière voire tricoteuse etc...

Et donc, un bloc soudé autour de la multi-activités.

Cette nuance est très importante. Les décisions du CA doivent veiller en permanence à cet équilibre entre randonnées, ateliers, évènements. Et pour vous, il en est de même. Pour bien comprendre nos décisions, il faut toujours avoir cette nuance en tête.

La deuxième partie de mon message repose sur la réponse que vous faites à cette question : d'après vous, quelle est la plus belle activité de notre association ?

Notre devise « Le bien vivre-ensemble », bien sûr. Martelez- là autour de vous, elle est si précieuse et si rare. Durand la saison écoulée, vous l'avez si bien fait et vous recommencez encore aujourd'hui et toujours demain. Un grand Merci.

Cette devise donne des résultats : 316 adhérents pour la saison 2023-2024 dont 214 marcheurs et 78 nouveaux

A ce jour, pour cette nouvelle année nous sommes , 304 marcheurs, 223 marcheurs et 54 nouveaux

Pour clore l'introduction du « Gilles », je reprendrais une phrase prononcée lors des jeux Olympiques que je déformerais pour le bien de l'ACGR et qui est le reflet de ce que vous nous avez montré lors de cette saison :

« L'ACGR, c'est le « S » ; c'est le Sang, un même sang ; c'est la famille, une même famille » et vous nous avez fait sentir que « la famille était sacrée » surtout lorsqu'elle participait, qu'elle s'investissait, qu'elle mettait son talent au profit d'autrui, qu'elle riait et qu'elle ne se prenait pas la tête...

Arrêtes toi le Gilles, tu vas finir par nous la prendre !

LE RAPPORT MORAL

Commençons par la communication :

Tout nouveau, tout beau, notre nouveau site lancé en mars 2024 et notre présence sur internet, Facebook et Instragram, depuis janvier 2024.

Bravo à Pierre-François qui a mangé de l'ACGR pendant quelques soirées. Il y en a tellement eu que l'on ne sait les dénombrer. Pas une journée sans site Internet, c'était son objectif. Il l'a réussi, il ne sera pas viré !

Pour compléter notre communication, il y a aussi l'affichage papier dans la salle de la rade, les brochures municipales, les écrans de rues, les infos locales hebdomadaires et les articles de presse et tout le toutim que l'on appelle sûrement le bouche à oreille

Réponse à une question parfois posée : pourquoi ne pas utiliser toutes les possibilités du site, inscriptions aux événements en ligne, paiement en ligne, adhésions en ligne...? A votre écoute, nous avons décidé de privilégier le contact humain plutôt que le tout informatique. Aurait-on le même succès ce jour si les inscriptions 2024-2025 ne s'étaient faites qu'en ligne?. Les plus à l'aise en informatique seraient présents au détriment des moins à l'aise.

De plus 2 systèmes d'enregistrement, traditionnel et informatique, devraient être gérés par Laurence pour les activités et par Jean-François pour les inscriptions. De ces faits, nous évoluons prudemment.

Les Randonnées : Philippe et Serge.

En 2023-2024, il n'y avait pas de jambes de bois. En effet, vous avez parcouru ensemble et de façon globale plus de 30 000kms hors reconnaissance, en gros du diable Vauvert à Zanzibar ou plus sérieusement un aller-Retour Perros-Guirec Kuala Lumpur via Damas.

Cela valait bien un petit goûter le 16 décembre 2023. 89 randonneurs furent présents.

44 meneurs : c'est beaucoup et peu. Pour 148 marches + les randonnées caritatives. 4 marches par an par meneur. Mais tous les meneurs ne sont pas égaux. Certains mènent 2 marches, d'autres 10. Et d'autre en mènent 0 alors qu'ils peuvent le faire ! Pourquoi, certains se font tout petit en cet instant, est ce normal ?

Si vous devez retenir une chose sur la sécurité des randonnées, ce serait un double respect, celui du code de la route et celui des demandes du meneur.

J'ajouterai un message plus personnel : « laissez votre esprit latin en dehors des randonnées » et tout ira bien.

Maintenant, tintin pour les excuses bidon de ne pouvoir mener lorsque la forme est là!

183 parcours disponibles sur le site, version papier et version téléphones portables sont disponibles. Vous choisissez un parcours, vous l'imprimez ou vous le montez sur votre téléphone, vous vous faite accompagner si vous le souhaitez par un vieux loup des

bois, la randonnée est alors reconnue et vous menez les Amis par le bout de leurs grolles.

Merci également à Jean, Gérard et d'autres qui nous ont transmis un grand nombre de parcours à mettre sur le site

Santé et Sécurité : Le bien-vivre ensemble passe par le bien-être – Fief de Sandrine

Réunion des meneurs : merci Philippe

Geste de premier secours : merci Patrick H.

Rappel du code de la route grâce à la prévention routière de St Briec : manifestation qui a été ouverte à tous les Perrosiens et Perrosiennes

Un aparté venant de ST Briec que je relaie volontiers : vous jetterez un oeil sur les affiches à fond gris et merci de les respecter à tout moment.

Relaxation : 3 séances pour 3 groupes dans une après-midi signé Sandrine.

Échec : Je connais au moins un pousse-pion et des Kasparov. Merci Fabrice, Jean-Marcel, Jean-Pierre, nos plus fidèles joueurs.

« Venez nous rejoindre sans crainte » fut leur leitmotiv. Ici le vainqueur est celui qui est en échec. Il fait ainsi honneur au titre du jeu.

Tarot, belote : une vingtaine de personnes max. C'est bien mais il faut reconnaître nous avons du mal à retrouver notre lustre d'antan, d'avant le covid. Vous, les habitués agissez, mixer les tables, recrutez, parlez en interne en externe, ne restez pas entre vous.....l'osmose permettra de mieux vous challenger et d'accueillir des nouveaux fans.

Scrabble, Rummikub, chromino...valeurs sûres des jeux.

Tricot : Il n'y a maille qui maille ! une maille, une petite tchatche, une deuxième maille, une deuxième petite tchatcheetc...

Couture : Je vous assure que ces dames ne m'ont jamais taillé un costard ! Merci pour ces 2 activités à Anne-Yvonne et Jocelyne

La musique: un trio de 2 Patrick et un Pierre-François qui ont eu l'idée d'animer l'atelier danse bretonne avec succès. A amplifier. L'activité intergroupe est une piste à exploiter. Bravo à vous.

Danse bretonne : ambiance sympa de fidèles danseuses et danseurs. Merci Anaïg

Pâtisserie : trop peu à mon goût. Merci Jeannine. Au fait, tu es venue les mains vides ! Mince.

Art floral : regardez autour de vous encore une fois et vous voyez des fabrications maison. Deux Mercis dans la même journée, Marie-France, tu vas finir par y prendre goût.

Danse en ligne : Là aussi, ambiance sympa de fidèles danseuses et danseurs. Merci Christine

Passons aux Robert Doisneau de l'ACGR. A quand l'expo de vos exploits dans la ville de Perros-Guirec ? Merci Richard et Jean-Marc

Peinture : ce sont surtout des Suzanne Valadon. Le musée d'Orsay, c'est pour quelle date ? Merci Jacqueline, Maryse Martine et Joëlle entr'autres

3 vidéo-projections : Dans cet atelier, on souffle le chaud et le froid. 3 vrais succès, merci Jean-François

Le rallye à Pontrieux en mai 2024 : Bravo Daniel et Jean-François pour la mise en œuvre. Les vainqueurs se planquent car ils n'ont pas payé leurs coups.

Support informatique : sauvetage d'une tablette en péril, arnaques déboutées, facilités d'accès aux sites, rappel automatique d'obligations, saturation mémoires, paramétrages diverses, création de logo...

Bref ! à la demande, nous avons œuvré avec succès à trouver des solutions

Passons aux sorties

Pendant la saison 2024-2025, 4 virées :

Fougères (31), Océanopolis à Brest (22), St Pol de Léon (12), Carhaix (34) soit 99 Amis enjoués par ces évènements.

A votre écoute, le Conseil d'Administration a décidé de mixer les modes de transport selon leur coup, leur pénibilité et vos souhaits. Nous avons testé notamment le car, le co-voiturage, récemment le mini-bus avec succès. Merci à Jean-Claude et Michel d'avoir véhiculer nos Albanais et Albanaises.

Nous utiliserons le plus approprié pour les futurs sorties

Les voyages :

Les Pouilles en 2023, l'Albanie en 2024.

- actions ont été mises en œuvre systématiquement :
 - envers les Amis, gérer sans dérogation les annulations en lien avec les assurances-voyages.

- envers les voyageurs, la transparence de nos inscriptions au fur et à mesure afin de maintenir le prix d'appel du voyage quelque soient le nombre d'inscrits. Accord sur des pénalités envers le voyageur en cas de non-respect de l'offre et du vécu du voyage.

Saumur-Chenonceau en mai 2024 : 30 Amis ont participé

L'expo « talents des Adhérents » a scotché 309 visiteurs en 2 jours.

Le concert caritatif au profit de la lutte contre Alzheimer : 256 spectateurs et 2700 euros de reverser à l'hôpital de Lannion via le collectif Amitiés Entente Alzheimer

Une artiste sympa, un bel après-midi

En plus, du concert, il y eu le téléthon, vos dons en faveur de la ligue contre le cancer et pour l'association Rayon de soleil, vos contributions reversées aux enfants de Trestel, par des randonnées avec des joëlettes et via Trail en Guirec

En tout, 647 personnes et 4800 euros ont été reversés par l'ACGR aux différents organismes afin d'aider les plus défavorisés.

Des questions ?

Comme il se doit, je vous soumetts maintenant le rapport moral à votre approbation :

Qui vote contre? 0

Qui s'abstient ?0

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité

Nous vous remercions

Le rapport Financier : Je te passe la balle, Cher rugbyman trésorier.

Une deuxième soumission pour l'approbation du rapport financier

Qui vote contre ? 0

Qui s'abstient ? 4

Le rapport financier est approuvé.

Nous vous remercions

Modification des statuts :

Ajout d'une phrase qui permet de connaître au moins 20 jours avant l'AG, tous les Amis voulant se présenter au conseil d'Administration

Nous vous soumettons cette modification des statuts à votre approbation :

Qui vote contre? 0

Qui s'abstient ? 0

La modification des statuts est approuvée à l'unanimité

Nous vous en remercions.

Projections et perspectives 2025

Expo des Artistes 1 et 2 février

Concert caritatif au profit de grandir en Guerrier animé par le groupe Jeff avec leur spectacle « les Gens d'Ici »

La croisière Brugge-Amsterdam en avril 2025. Les inscriptions sont closes avec 36 participants.

L'atelier Yoga en test jusqu'à la fin de l'année, il deviendra vraisemblablement récurrent car nous comptons pour chaque séance déjà 19 inscrits.

Le 4 eme rallye en juin.

Ainsi s'achève l'Assemblée Générale de notre association « les Amis de la Côte de Granit Rose ».

Avant la collation, je finirai sur le rappel des randos caritatives de la semaine bleue au profit des personnes âgées. Vos dons seront reversés à l'association Le Phare qui travaille en lien avec l'Ehpad Les Macareux de Perros-Guirec. Ce sera samedi 5 novembre à la maison des Traouïero à 8H30

- N'oubliez pas de respecter les affiches de cette salle qui nous ont été délivrées par la sécurité routière.

En application du « bien-vivre ensemble », c'est l'heure de la collation et merci aux Amis qui ont mis en oeuvre ce final.

Prenez soin de vous – Amicalement vôtre.

